Presseinformation



THEMENWERKSCHAU NACHHALTIGKEIT IN DER ARCHITEKTUR: HUECK PRÄSENTIERT WERNER FROSCH VON HENNING LARSEN ARCHITECTS

Zu einer ThemenWerkschau unter dem Motto "Nachhaltigkeit in der Architektur" lud das Lüdenscheider Aluminium-Systemhaus Hueck interessierte Architekten und Planer in die DesignWerkschau ein. Gemeinsam mit Glas Trösch präsentierte Hueck den renommierten Architekten Werner Frosch vom bekannten Architekturbüro Henning Larsen Architects, der mit seinem Vortrag für regen Diskussionsbedarf sorgte.

Mit einer Ausstellungsfläche in der DesignWerkschau in München eröffnete Hueck im vergangenen Jahr eine Präsentation der innovativen Lösungen des Systemhauses, speziell ausgerichtet auf die Interessen von Architekten und Planern. Neben der ständigen Ausstellung bietet die DesignWerkschau Veranstaltungsmöglichkeiten zu diversen Themen. So fand dort am Donnerstag, 22.09.2022, eine von Hueck und Glas Trösch organisierte ThemenWerkschau statt.

Als Referenten konnte Hueck Werner Frosch, Managing Director des renommierten dänischen Architekturbüros Henning Larsen Architects gewinnen. Er hielt einen spannenden Vortrag zum Thema "Sustainability as Design Driver". In seiner Vorstellung reflektierter das Zusammenspiel zwischen Architektur, Urbanismus und Umwelt, sowie die Herausforderungen und Chancen nachhaltiger Architektur. Zusätzlich sprach Frosch über die Zukunft architektonischer Planung und den Einsatz zukunftsweisender Technologien im Design-Prozess.

Das Hueck Team hielt ebenfalls eine kurze Präsentation zu den Nachhaltigkeits-Aspekten des Unternehmens und dessen Systemlösungen. Diese ThemenWerkschau reiht sich nahtlos in das Handlungsfeld Green Balance ein, welches Teil der Hueck World Life Balance ist, einer Unternehmensphilosophie, die das nachhaltige Wirtschaften des Systemhauses Hueck definiert.

Marketingleiter Rafael Wilk resümiert die ThemenWerkschau: "Die inspirierende, lockere Atmosphäre der DesignWerkschau lädt zu interessanten Gesprächen ein und so konnten wir uns mit unseren über 70 Gästen rege zum Fachthema und darüber hinaus austauschen. Es war ein gelungener Abend, um neue Kontakte zu knüpfen und zu networken. Ebenfalls konnten wir wertvolle Ideen über die Zukunft des Bauwesens mitnehmen."

Die nächste ThemenWerkschau zum Thema "Cradle 2 Cradle" mit Prof. Dr. Braungart wird am 10. November 2022 stattfinden: online.hueck.com/Themenwerkschau





Abbildung 1: Mit seinem Vortrag über "Sustainability as Design Driver" inspirierte Werne Frosch die Besucher (Quelle: HUECK)



Abbildung 2: Werner Frosch ist Experte für nachhaltige Architektur (Quelle: HUECK)



Abbildung 3: Nach dem Experten-Vortrag herrschte reger Diskussionsbedarf unter den Gästen (Quelle: HUECK)